

Le Parti Communiste de Chine qualifie d'excellentes les relations avec le PCC



CUBA

CHINA



La Havane, 17 août, (RHC).- Le chef du département de relations internationales du Comité Central du Parti Communiste de Chine, Song Tao, a qualifié d'excellentes les relations avec le Parti Communiste de Cuba au cours d'un entretien avec une délégation de l'organisation cubaine.

Celle-ci est formée des dirigeants du Parti dans diverses provinces cubaines.

Song Tao a relevé que la Chine accorde aux relations avec Cuba un niveau stratégique à long terme et que les échanges mutuellement avantageux sont prioritaires.

«Malgré la grande distance géographique entre nos pays, il y a une proximité dans le cœur de nos peuples parce que nous partageons les mêmes idéaux et convictions, voilà la différence avec les relations avec d'autres pays. » a-t-il relevé.

Il a souligné que la Chine est toujours prête à partager sans réserves avec Cuba l'expérience du processus de réforme et d'ouverture et de l'édification du socialisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/138601-le-parti-communiste-de-chine-qualifie-dexcellentes-les-relations-avec-le-pcc>



Radio Habana Cuba